

# Trump amenaza con aranceles de 50% a la Unión Europea y a grandes fabricantes de celulares

**GUERRA COMERCIAL.** El mandatario llamó a Apple y Samsung a mover sus fábricas a Estados Unidos o, según dijo, aumentará las tasas a un 25%.

## Redacción

**E**l presidente estadounidense, Donald Trump, comenzó un nuevo capítulo en su guerra comercial, esta vez con la Unión Europea (UE) al insistir en que impondrá un 50% de aranceles al bloque porque las negociaciones no avanzan; y también con las empresas que fabrican teléfonos inteligentes fuera de

Estados Unidos, a las que amenazó con sobretasas del 25%.

Los efectos de la nueva ofensiva contra la UE serían un aumento drástico en los aranceles actuales, situados en una media de 12,5% (2,5% ya vigentes antes de la investidura de Trump y un 10% adicional desde abril) y renovarían las tensiones entre la mayor economía mundial y los socios europeos.

Trump hizo el anuncio en

su red Truth Social, donde lamentó que las negociaciones comerciales con el bloque europeo, según él, "no están yendo a ninguna parte" y anunció que recomienda "impone 50% de aranceles a la Unión Europea a partir del 1 de junio".

"Ha sido muy difícil tratar con la Unión Europea, que fue creada con el objetivo principal de sacar ventaja de Estados Unidos en la parte comercial", dijo Trump.



DONALD TRUMP HABLÓ DE ARANCELES DE 25% PARA FABRICANTES DE CELULARES.

Al respecto, los líderes europeos y funcionarios de alto nivel reaccionaron de inmediato. "Nos mantenemos en la misma línea: desescalada, pero estamos listos para responder", escribió en X el ministro delegado francés de Comercio Exterior, Laurent Saint-Martin.

Por su parte, el ministro alemán de Relaciones Exteriores, Johann Wadephul, sostuvo que esos "aranceles

no ayudan a nadie y solo conducen a que el desarrollo económico de ambos mercados se resienta".

En tanto, las bolsas europeas cerraron en rojo el viernes, sacudidas por la amenaza de Trump. París cedió 1,65%, Fráncfort 1,54%, Milán 1,94% y Madrid 1,18%. Por su parte, Londres solo perdió 0,24%, ya que Estados Unidos y Reino Unido alcanzaron un acuerdo comercial

a principios de mayo. Mientras las acciones en Wall Street cayeron tras el anuncio, pero después se redujeron algunas pérdidas.

## CELULARES MADE IN EEUU

En otro mensaje, Trump también amenazó a Apple con nuevos aranceles. "Hace tiempo informé a Tim Cook (presidente) de Apple que espero que sus iPhones que se vendan en Estados Unidos sean fabricados en Estados Unidos, no en India ni en otros lugares. Si no es el caso, Apple deberá pagar un arancel de al menos 25%", amenazó Trump este viernes en su red social.

La mayoría de los iPhones son ensamblados en China, aunque en los últimos años la empresa ha trasladado parte de su producción a otros países como India.

Según el analista Dan Ives, de la consultora Wedbush Securities, el problema de la propuesta de Trump es que mudar la producción del iPhone para Estados Unidos es "un cuento de hadas inviable". Si se fabricaran en Estados Unidos, los iPhones costarían unos 3.500 dólares, apuntó. Y mudar toda la producción demoraría hasta 10 años.

Tras este anuncio, Trump señaló que el arancel de 25% podría ampliarse a la surcoreana Samsung y a otros fabricantes de móviles, si no trasladan su producción a territorio estadounidense. Trump advirtió en el Despacho Oval de la Casa Blanca de que las medidas entrarían en vigor a finales de junio e incluirían "también a Samsung y a cualquiera que fabrique ese producto; de lo contrario, no sería justo" ☉